

・先日の雪の影響は皆様いかがでしたか？教会周辺は夜間は積もりましたが、水っぽい雪のためか雨に変わると翌日には一気に解けました。

今週は後半に掛けて気温が上がリ、そこからまた下がります。まだまだ寒さが続き寒暖差が身にしみます。体を冷やさないよう、また疲れを溜めないように気を付けてお過ごしください。

「信教の自由を守る日」 本日2月11日は社会的に「建国記念日」ですが、背景は太平洋戦争以前の皇国史観です。それ故に日本のキリスト教界はこの日を「信教の自由を守る日」としてきました。戦時中には創立者 岸田愛治牧師の仲間の牧師たちもキリスト信仰の故に牢獄へ繋がるなど迫害がありました。今はそのような苦難を越えて信仰の自由が守られています。感謝してこれからも守られるように祈りましょう。一方で、信仰の自由を隠れ蓑としている宗教カルト団体が世間を騒がせています。

【礼拝賛美】 大いなる方に

(★↓★↓※の順で歌う)

★大いなる方に 感謝ささげます
御子キリストの 愛のゆえに
聖なる方に 感謝ささげます
御子キリストの 愛のゆえに
今 弱い者よ 叫べ 勇士だと
勝利の主が 共におられる
今 貧しい者よ 叫べ富んでいると
恵みの主が 共におられる
(★くりかえし)

※感謝します

【能登半島地震】 蒲田シオン教会での支援献金は、4日時点で104,223円でした。発生直後にJEA(日本福音同盟)の援助協力委員会を通じて50,000円をささげており、それに続いて先週には「能登ヘルプ」に50,000円を送りました。今後も継続して支援献金を送って参りたいと願います。引き続き、ご協力とお祈りをお願いいたします。

・トルコ・シリア大地震から2月6日で丸1年。ワールドビジョンは今もシリア北西部で支援活動を行っています。現地では、地震とそれ以前から続く内紛で人道ニーズは尽きないそうです。彼の地のために祈りましょう。

神である主はこれらの骨にこう言つ。見よ。わたしがおまえたちに息を吹き入れるので、おまえたちは生き返る。

エゼキエル書 37章5節

とつだつたのでしよう。

人間的には大きな悲しみを抱え、これらに不安を思わずにはいられない状況で、しかし主はエゼキエルに驚くべき希望を示しました。

エゼキエルが連れ出されたのは干からびた骨の満ちた地です(1,2)。それは「イスラエルの全家」(11)つまり滅亡した南北イスラエルのすべてを指します。主はエゼキエルに、それらの骨に向かって主のこゝばを語れと言われました(4)。

エゼキエルが主のこゝばを語ったとき、干からびた骨が人の姿となり、そこに

「息」が入って彼らは生き返りました。聖書において「息」とは、主の霊であり、主の命を現します。主は、自身が愛された民を、その罪のゆえに罰しましたが、その愛のゆえに再び立たせると約束しました。

この出来事は、キリストの救いによって神の民とされた私たちにも大きな望みを与えてくれます。

私たちは渴きます。疲れ果てます。自分の力の限界でどうすることもできないほどに落ち込むことがあります。しかし、主はそんな私たちを回復できる御方です。いや私たちの真の命はただ主にあるのです。

私たちが主の命に生かされるためには、主の霊 聖霊によって記された聖書のことばに触れ続けることです。そして主の御手が自らの上に働く時を待ち望むことです。主が私たちを生かしてくださいませ。(泰)

神の民イスラエルによる北イスラエル王国と南ユダ王国は滅びました。エゼキエルは祖国南ユダ王国が滅んでいく時代に預言者として活動した人物です。

祖国が失われるとはどんな苦しみだったでしょうか。エゼキエル自身も捕囚の民として祖国から遠くバビロンへと連れていかれます。主に守られ主の使命に生きたエゼキエルであり、彼自身に国が滅んだ責があったわけではありません。しかし、世の流れからは無縁ではなく、捕囚の民の一人として苦しみを共に負いました。それもまた、主より託された使命に生きることのひ

2月11日 聖日礼拝	荻野し兄
第1礼拝 9時 荻野と兄	高橋美姉
第2礼拝 11時 武山 兄	
前 奏	
招 詞	詩篇100篇1〜3節
会衆賛美	聖歌134
会衆賛美	大いなる方に(歌詞は4面)
主の祈り	
交 誦	詩篇19篇7〜14節 (旧約聖書 950頁)
礼拝祈禱	
使徒信条	
聖書朗読	エゼキエル書 37章1〜14節 (旧約聖書 1481頁)
説 教	神の命に生かされる 荻野泰弘牧師
会衆賛美	聖歌654
献 金	
頌 栄	聖歌376
祝 禱	
報告	
感謝祈禱	奏楽

【招 詞(主の招きのことば)】
詩篇100篇1〜3節 「全地よ
主に向かつて喜びの声をあげよ 喜
びをもって主に仕えよ 喜び歌いつ
つ御前に来たれ 知れ。主こそ神。
主が 私たちを造られた」アーメン

- 【本日の予定】
- 会堂清掃 第1・第2礼拝終了後
- 小学科礼拝 3階 11時〜
- ホザナ礼拝 6階 11時〜
- バイブルカフェ お休み
- クラブシオン
(オールシオン中高生集会)
3階 14時〜17時
- 役員会 牧師室 13時15分〜

【本日の礼拝奉仕者】

- 第1礼拝
礼拝祈禱 聖書朗読
献金1階 司会者
献金祈禱 荻野牧師
報告 荻野牧師
受付 荻野牧師
配信 配信チーム

■第2礼拝
礼拝祈禱 聖書朗読
献金1階 1階
献金1階 2階
献金祈禱 司会者
報告 司会者
受付 司会者

【来週の礼拝説教】
説教者 荻野牧師
聖書箇所 ヘブル人への手紙
4章12〜16節

【レント(受難節)】
ついでこの間クリスマスを超えたと
思ったら、レント(受難節)が間近に
迫っています。

教会暦はアドベントから新しい一
年が始まります。前半の半年は「主の
半年」と呼ばれて、イエス様の降誕を
記念するアドベントとクリスマス、そ
して主の十字架の苦しみと死を記念する
レント(受難節)、そして受難週を越
えてイースター(復活節)があります。
レント(受難節)は、イースターの
前の、日曜日を除く40日間で「四旬節」
とも呼ばれます。

それで、レントが始まるのは水曜日
となるので、その日を「灰の水曜日」
と呼びます。枝を燃やした灰を頭や顔
につけることからそのように呼ばれ
ますが、それは「自分が弱い存在で、
神の助けを必要としているというこ
とを自覚し悔い改めの時を持つ」とい
う意味です。

イエス様の十字架を偲びながら、神
の前に悔い改めの心を新たにし、自ら
と向き合いへりくだりの思いを深め
ることがレントにおいて求められて
いることです。

【若者たち・次世代のために
お祈りください】

・本日は…
クラブシオン
オールシオン中高生集会です。
とはいえず、各教会共に中高生層も人
数が少なくて、今日はメンバーとして
は蒲田と取手の中高生が集まります。
スタッフも蒲田と取手、そして横浜か
ら応援があります。少ない人数だから
こそ、一人ひとりに目を向けて手厚く
ケアできるようにお祈りください。ま
た、時間を献けて尊い労にあたるスタ
ッフのためにもお祈りください。

・来週は…
蒲田・茅ヶ崎合同
CS冬のプログラム
会場 茅ヶ崎教会
時間 13時半〜
通称「冬プロ」は、以前は蒲田と茅
ヶ崎のCSでは冬の恒例行事。コロナ
禍で中断していましたが、久々の実施
です。蒲田から茅ヶ崎に出掛けるプチ
遠足。子どもたちとスタッフの祝福を
お祈りください。林修養生が石岡から
茅ヶ崎へ駆けつけてメッセージです。

【教団のためにお祈りください】

■年次総会
日時 3月3日(日) 15時より
会場 蒲田シオン 礼拝堂

今年次総会では、林眞光修養生の伝
道師任命が予定されています。これか
らの歩みのためにお祈りください。
また、2023年度活動報告と決算
および2024年度行事計画と予算
案について審議されます。今は難しい
時代です。以前のようにはいかないこ
とがたくさんあります。シオン6教会
が聖霊の導きを仰ぎ、心を合わせて前
進できるようにお祈りください。

■シオン教職者会
日時 2月13日(火) 11時より
会場 蒲田シオン 3階
教職者の交わりの祝福をお祈りくだ
さい。